

Postulat Fraktion SVP vom 3. Mai 2007 betreffend Publikation der Fraktionsberichte auf der Homepage der Gemeinde

Antrag

Der Gemeinderat wird ersucht, die Fraktionsberichte der im Einwohnerrat vertretenen Parteien/Foren unter der Rubrik Einwohnerrat zu publizieren und diese Ergänzung der Homepage raschmöglichst vornehmen zu lassen.

Begründung:

Die Einwohnergemeinde verfügt über eine gut strukturierte und regelmässig aufdatierte Homepage. Im Zeitalter der Informatik und namentlich im Hinblick auf die Weckung des Interesses der PC-orientierten jungen Generation für das politische Geschehen in der Gemeinde würde die Aufnahme der Fraktionsberichte den an der Gemeinde-Politik interessierten Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern einen zusätzlichen Service bieten, der orts- und zeitunabhängig immer zur Verfügung steht.

Die Redaktorinnen und Redaktoren der lokalen Presse AZ, Woche Plus und Rundschau Baden-Wettingen sind aus konzeptionellen Gründen immer mehr Platzbeschränkungen unterworfen und müssen sich an spezifische „Platz-Budgets“ halten. Das erschwert den Fraktionsberichterstatern, die Fraktions-Standpunkte ausführlich zu begründen und zu dokumentieren.

Damit die Homepage nicht über Gebühr aufgebläht wird, könnten die Fraktionsberichte z.B. eine Woche vor der jeweiligen Einwohnerratssitzung aufgeschaltet und danach innert gleicher Frist wieder gelöscht werden.
